



23. Nov.: Jahresrückblick

Dieses Jahr wurde der Jahresrückblick der Naturfreunde Steyregg bereits zum 15. Mal im Pfarrheim abgehalten.

Ca. 50 Personen konnte unser Vorsitzender Fröhlich Franz zu Beginn um 19:00 Uhr begrüßen. Da Franz auf Grund seiner Erkrankung noch nicht ganz fit war, übernahm nun Kapeller Leopold die Moderation des Abends.

Im 1. Teil wurden ca. 490 Bilder von den durchgeführten Touren gezeigt. Die Organisatoren der Touren lieferten kurze Bemerkungen dazu. In der Pause konnten die leeren Gläser wieder befüllt werden. Für das leibliche Wohl sorgten die fleißigen Damen unseres Vereins mit Leberkäsemmeln und verschiedenen Wurstvariationen.

Teil 2: 40 Fotos von der Fotogruppe

Fotos von Walter und Gerald von ihrer 3-wöchigen Südamerikareise (Aconcagua 6.962 m).

33 Fotos vom Klettern in den Dolomiten

20 Fotos vom Klettern in Griechenland (Kalymnos).

Fotos und Filmsequenzen von Schitouren in der Wildschönau.

Fotos und Film von 1 Woche Schitouren in Norwegen. Insgesamt wurden 12.000 Höhenmeter bewältigt.

Ende der Bildershow: 21:45 Uhr.

Ende der Veranstaltung: 23:30 Uhr.